

Grundfos

Für herausragendes Qualitätsmanagement ausgezeichnet

Als erstes Unternehmen aus Norddeutschland hat die Grundfos Pumpenfabrik einen Spitzenplatz beim Ludwig-Erhard-Preis in der Kategorie "Große Unternehmen über 500 Mitarbeiter" erreicht. Der Preis, der nach dem ehemaligen Wirtschaftsminister und Bundeskanzler Ludwig Erhard benannt ist, ehrt Unternehmen und Organisationen, die sich durch Höchstleistungen im Wettbewerb auszeichnen.

Grundfos wurde besonders für seine Leistungen im Bereich Führung, Strategie und Prozessmanagement ausgezeichnet.

Ziel des Ludwig-Erhard-Preises ist es, Unternehmen zur Anwendung ganzheitlicher Managementsysteme zu motivieren, um ihre Wettbewerbsfähigkeit steigern und sicherzustellen. Die Bewerber werden anhand von neun Kriterien beurteilt. Vier Kriterien bewerten dabei die Ergebnisse auf Kunden-, Mitarbeiterund Gesellschaftsebene sowie Geschäftsergebnisse. Fünf Befähigerkriterien beurteilen Führung, Prozesse, Politik und Strategie sowie Mitarbeiter, Partnerschaften und Ressourcen, die zu den Ergebnissen in den entsprechenden Bereichen führen. Bewertungskriterien für die Auszeichnung basieren auf dem Modell der European Foundation for Quality Management, kurz EFQM für Excellence.

Nr. 1 vom 28.2.2007 Auflage: 2.800